

【 アンケート 】

平成28年10月23日 〈天候 雨／曇〉

◇本日の感想をお書き下さい。

- 今日は久しぶりの練習で午前中は制動、低速、コーナリングをし、勘を取り戻し、午後からは、トライカーナ、八の字をし、リー・インのフォームの再確認をしました。そしてコーススラロームに出ると、ラインがバラバラでどんどん失速していくばかりで、もう一度ラインの確認をしましたが、中々できず、次のグットライダーでは S 字のライン取りを克服したい！
- 今日勉強になったことはリンインです。最初のころは全然思い通りに行かず大変でした。ですが、何度も同じことを繰り返していくうちに、だんだんできてきて、納得のいくまでにはいってないんですけど上達したので良かったです。
- 今日は体調があまり良くなく、最初からバランス等取れず、ほとんど走る事が出来なかったです。午後から雨が上がり白バイの走りを見ているとテンションも上がり最後の1時間は気持ちよく走れました。
- 1年ぶりの参加で、なまっていた感覚がまた、元に戻り良かったです。また参加したいと思います。
- ライン取りについて個別に教えていただき、うまくスラロームの対応ができるようになり参加してよかったと感じています。
- 前回参加の時に体の入れ方を学んだが実践はできていなかった。今回は下半身で振る感覚を実感でき上達を感じ取れた。次回も参加させて頂き、この感覚を忘れないようにしたい。ゼッケンが少しにおいます。
- 今回で4回目ですが、そのうち3回は雨の中での練習となったので、安定していけないようにする技術の向上には十分な内容となり、しかも楽しく行えたので、参加して良かったと今回も感じています。
- 8の字を改めて難しく思いました。道路が狭くなると技術面をいうよりは、メンタル面が大切になってくると思いました。
- いつも曲がる事の難しさを感じます。でも確かに朝来た時と帰る時では違いを感じます。今日はとても疲れしました。でも楽しく過ごさせて頂きました。
- 運転免許センターでの講習をふやしてほしいです。今回もありがとうございました。またよろしく願いいたします。
- 全員乗っているバイクが違うので、指導員に乗ってもらって意見をもらう事が出来て良かったと思います。
- 今回は2回目の参加でした。顔なじみの先生ばかりで、緊張もほぐれました。丁寧で分かりやすいご指導ありがとうございました。午後からは、先生つきっきりで練習を行いました。苦手な8の字がうまく出来、「バイク楽しい！」と思えて、うれしかった

です。また参加します。本日はありがとうございました。

- 今日は転倒しなくて良かったです。雨の中は基本乗らないので、ぬれた路面を走れてよい経験が出来ました。毎回初心者なので（あまりのれていないので）恐々ですが少しだけ自信がついて自宅へ帰る、のくり返しです。今回もありがとうございました。お疲れ様でした。
- 今回は初心者コースでしたので、内容が易しすぎたのと、待ち時間、座学が長く感じました。合図、法規の話は勉強になりました。
- 教官の方々が面白く、親切でいねいで参加して良かったと思いました。あらためて運転の難しさが分かりました。
- 普段しない練習など、止まる、曲がる、走るなどの練習が出来て良かったと思う。みんな真剣にやっていてとても良かったと思う。